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本报讯 11月 17日，荥阳召开专题
会议，听取《荥阳市“十四五”规划基本思
路》汇报。

会上，设计单位汇报了《荥阳市“十
四五”规划基本思路》相关情况，与会
人员结合各自工作实际提出了意见和
建议。

郑州市人大常委会副主任、荥阳市
委书记宋书杰说，科学编制并有效实施
荥阳市“十四五”规划，对于巩固全面建
成小康社会成果、加快全市“打造郑西新
城，建设和美荥阳”、助力黄河流域生态保
护和高质量发展、促进中原更加出彩和

中部崛起具有重大的现实意义和深远的
历史意义。编制荥阳市“十四五”规划要
以十九届五中全会精神、习近平总书记
近期主要讲话为根本遵循，围绕拉框架、
优布局、强功能、强保障的目标多点谋
划。在民生、扶贫巩固、文化、三产等方
面要对标先进、找准定位、扬长避短，以
全局的思维和格局谋划好荥阳今后5年
的发展思路，为荥阳“十四五”发展提供
坚强有力的支撑。

荥阳市长王效光要求，要深刻领会
十九届五中全会和习近平总书记系列重
要讲话精神，切实加强前瞻性思考、全局

性谋划、战略性布局，高标准高质量做好
“十四五”规划编制工作。要准确把握
“十四五”规划编制的总体要求，牢牢把
握时代特点，坚持以人民为中心，体现新
发展理念，紧盯重大工程项目、重大政
策、重大改革举措，落实高质量发展根
本要求，巩固提升优势、补齐短板弱项、
防范重大风险，切实为当前和今后一个
时期的发展描绘具有前瞻性、战略性、
指导性和操作性的发展蓝图，为荥阳经
济社会高质量发展提供规划保障和科
学指引。
荥阳时报 朱培远
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以全局的思维和格局描绘今后五年发展蓝图

荥阳召开秋冬季
散煤治理攻坚工作会

本报讯 11月 17日，荥阳组织召开
2020~2021年秋冬季散煤治理攻坚工作
会，各乡镇办、有关职能部门分管领导参
加会议。荥阳副市长胡晓林出席会议并
讲话。

会上，荥阳市场监管局局长赵卫华宣
读了《荥阳市 2020~2021年秋冬季散煤综
合治理攻坚行动方案》，传达了郑州市工
作要求，对全市秋冬季散煤综合治理攻坚
行动进行安排。

胡晓林回顾了荥阳散煤治理工作成
效，提出了荥阳市散煤治理存在的突出问
题，强调了当前散煤治理工作的必要性、
紧迫性，要求各单位要切实增强散煤治理
工作的政治担当、使命担当、责任担当，强
化统筹、夯实责任，紧盯目标、细化措施，
从严从实抓好问题整改，落实落细散煤治
理任务，确保秋冬季散煤治理工作真正落
地见效。记者 姚辉常 通讯员 张岱峰

荥阳部署进口冷链食品
疫情防控工作

本报讯 11月 20日，荥阳市召开进口
冷链食品疫情防控工作会，荥阳副市长
胡晓林、荥阳市场监管局局长赵卫华、荥
阳卫健委主任李向阳及荥阳市进口冷链
食品监管工作专班各成员单位参加会议。

会议传达了郑州市“进口冷链食品监
管工作专题会议”精神，总结通报了近期
荥阳进口冷链食品监管工作专班运行情
况，安排部署了下一步工作。

胡晓林说，荥阳自成立进口冷链食品
监管工作专班以来，各成员单位行动迅
速、履职尽责，全面排查、严防死守，达到
了上下联动、各方协同、全面统筹的预期
效果，做到了科学防控、系统防控、有效防
控。下一步，各单位要继续提升政治站
位、强化责任担当，深刻认识做好进口冷
链食品疫情防控工作的重要性和紧迫性，
严格抓好工作落实，全力保障全市人民群
众生命安全和身体健康。
记者 姚辉常 通讯员 张岱峰

高山镇开展
疫情防控卫生防治培训

本报讯 11月 20日，荥阳市高山镇召
开秋冬季疫情防控卫生防治培训会，来自
19个行政村的流调协查员和消杀员全程
佩戴口罩参会。本次会议旨在秋冬季来
临之际，总结经验、查漏补缺，进一步强化
巩固秋冬季疫情防控工作流程。

在培训中，来自高山卫生院的医务工
作者从流调的意义、目的和流程，消杀的
方式和注意事项，秋冬季个人日常防护三
大方面进行解读，理论和实际相结合，全
面深入为大家讲解疫情防控知识，帮助提
升疫情防控工作效率。

高山镇党委委员王雪丽要求所有行
政村务必高度重视起来，做足秋冬季疫情
防控前期准备，知晓流调和消杀流程，熟
练掌握突发情况处置方法，将各自工作认
真落实到位，未雨绸缪，做好一切准备，确
保秋冬季疫情防控工作顺利有效开展。
荥阳时报 王焱楠 通讯员 王智睿

本报讯 11月 19日，荥阳市人大代
表调研荥阳公交运营及“四好农村路”建
设情况。

荥阳市人大常委会主任马炳林，荥
阳市人大常委会副主任许其明、赵炎利、
任宏宙，荥阳市副市长李云峰及30余名
荥阳市人大代表参加调研活动。

荥阳市人大代表来到郑州高铁西站
公交场站，调研今年荥阳新增72台纯电
动空调公交车运营情况。

李云峰说，新的纯电动公交车车身
更长、空间更宽敞、外观设计更时尚漂

亮，车内有USB充电接口、抗紫外线玻
璃、LCD同步报站系统、司机防疲劳驾驶
提醒、同步运营视频调度监控等科技元
素。为更方便市民乘车，电动公交车支
持手机APP“荥阳行”扫码支付，轨迹运
行实时查看减轻焦虑等待，新增支付宝
扫码功能，支持郑州绿城通“交通联合”
卡刷卡支付以及贴卡充值、蓝牙充值等
时尚科技功能，覆盖城区、城乡 32条公
交线路、280多辆公交车。

据荥阳市公交公司负责人介绍，荥
阳开通了33条公交线路，其中市内公交

线路 9条、城乡公交线路 24条。线路与
郑州公交12路、11路、182路实现零距离
对接，1路、2路、9路、19路4条线路直达
郑西高铁郑州西站，实现高铁与公交零
距离换乘，线路覆盖全市288个行政村，
票价由原来城乡客运的五六元降至目前
城乡公交的 2元。60岁以上老年人、基
干民兵等特殊群体均可凭有效证件免费
乘坐，方便了城乡居民出行。

荥阳市人大代表饶有兴趣地登上公
交车，亲身感受绿色公交、科技公交，脸
上洋溢着欣喜之情。

随后，荥阳市人大代表乘车观看了
桃贾路公路养护站，听取了相关情况介
绍。荥阳市地方公路管理所负责人介绍
了荥阳市省级“四好农村路”示范县建设
举措及取得的成效。

据荥阳市交通运输局党组书记、局
长杜文杰介绍，荥阳目前农村公路总里
程达 1750公里，其中县道 17条，213公
里；乡道 123条，611公里；村道 893条，
926公里。为使黄河流域高质量发展战
略在荥阳市落地落实见效出彩，兴榴绿
道建在高村到广武近 18公里的石榴产
业带上，是与郑州大河文化绿道并行的
东西大通道，在“农村公路+产业、+旅
游、+文化”融合中有其重要的交通地位，
极大方便了群众出行，是打造沿黄邙岭
致富路的重要举措。建成后，宛若彩虹
的农村公路成为荥阳新兴网红打卡地。

现场，人大代表纷纷拿出手机，记录
下沿途的美丽风光。
记者 姚辉常
通讯员 张志伟 史晓卜 文/图

本报讯 11月 19日，荥阳组织召开
“十四五”质量强市建设规划研讨会，就
高质量编制好荥阳市“十四五”质量强市
建设规划进行深入研讨交流。

会上，荥阳市市场监管局党组书记、
局长赵卫华就荥阳“十四五”质量强市建
设规划编制情况进行了介绍。各参会单
位结合各自职能，围绕教育、医疗、农业、
旅游、社会保障、企业发展等方面，谈认
识、找问题、讲对策，对荥阳“十四五”时

期质量强市发展目标、思路、举措提出了
有针对性的意见建议。

省市场监管局总检验师李凯军对荥
阳高标准开展“十四五”质量强市建设
规划编制工作给予高度肯定。李凯军
希望荥阳进一步明确思路、目标、任
务、措施，在规划的整体性、专业性、先
进性、引领性、针对性、实用性上再下
功夫，突出重点、突破难点、擦亮亮点，
让质量强市建设规划更深入、更细致、

更全面。
荥阳市副市长胡晓林说，荥阳“十四

五”质量强市规划编制工作已经取得初
步成果。下一步，荥阳市场监管局要结
合荥阳实际，充分研究专家和各单位、企
业提出的意见建议，以更高的视野、更广
的格局谋划质量强市建设，确保高质量
完成规划编制工作。
荥阳时报 王利雅
通讯员 张岱峰
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高铁与公交零换乘
方便城乡居民出行

在空调公交车里，乘客享受旅途之乐（资料图片）
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